

～サクラビア便り～



暑い夏には太陽が大活躍！夕方になってもなかなか暗くなりません。秋分の日、昼と夜の時間が同じになる日です。この日を過ぎると少しずつ夕暮れが早くなって、夜の時間が長くなってきます。日差しもおだやかになって、気持ちのいい風が吹くと、いよいよ秋の始まりです。秋になると空や雲や木の葉、いろいろなものが、今までとは少しずつ違って見えてきます。楽しみです。



2017 年 8 月便



【原爆記念日・終戦記念日】

戦争によって亡くなられた多くの方々を追悼し、日本や世界の平和を祈ります。白井市平和事業「平和を願い、千羽鶴を広島へ発送する」に、25 年より参加をしています。今年も引き続き、利用者様と共に平和を願い未来を守る心で鶴を折りました。



8月祭

【夏祭り】

夏の風物詩となっている祭り！サクラビアでは盆踊り大会が開催されました。炭坑節に始まり、かき氷、焼きそば、アメリカンドック…等々楽しみがいっぱい!!食べて!!踊って!!いつになく大声で笑う姿を見ると「やっぱりお祭りは特別な日だ！」と実感いたしました。(*^。^*)



【お盆】

迎え火と送り火を焚くとき、ご先祖様の霊の乗り物となるのが、きゅうりの馬とナスの牛。早く来てほしいから迎えるときは馬、ゆっくり戻ってほしいから送るときは牛を用意するそうです。今年も利用者様と一緒に、ご先祖様の乗り物を作り、お迎えいたしました。

